
Der Superstar wird Marketingleiter bei VW
Beitrag von „Juergen72“ vom 1. Januar 2015 um 16:16

Überflüssig wie ein Kropf.
Der Kasper kostet nur ne Menge Kohle und bringt sicher keine bessere Qualität der Fahrzeuge.
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